

28 March 2003
28. März 2003

Pricing Supplement

Konditionenblatt

EUR 500,000,000 6.625 per cent. Notes of 2003/2018
issued pursuant to the
EUR 500.000.000 6,625 % Schuldverschreibungen von 2003/2018
begeben aufgrund des

Euro 15,000,000,000

Debt Issuance Programme

dated June 5, 2002
vom 5. Juni 2002

of
der

Deutsche Telekom AG

and
und

Deutsche Telekom International Finance B.V.

Issue Price: 99 per cent.
Ausgabepreis: 99 %

Issue Date: 1 April 2003
Tag der Begebung: 1. April 2003

The Conditions applicable to the Notes (the "Conditions") and the German or English language translation thereof, if any are attached to this Pricing Supplement and replace in full the Terms and Conditions of the Notes as set out in the Information Memorandum and take precedence over any conflicting provisions in this Pricing Supplement.

Die für die Schuldverschreibungen geltenden Bedingungen (die „Bedingungen“) sowie eine etwaige deutsch- oder englischsprachige Übersetzung sind diesem Konditionenblatt beigefügt. Die Bedingungen ersetzen in Gänze die im Information Memorandum abgedruckten Emissionsbedingungen und gehen etwaigen abweichenden Bestimmungen dieses Konditionenblatts vor.

Issuer **Deutsche Telekom International Finance B.V.**
Emittentin

Form of Conditions
Form der Bedingungen

Integrated
Konsolidierte Bedingungen

Language of Conditions
Sprache der Bedingungen⁵)

German and English (German controlling)
Deutsch und Englisch (deutscher Text maßgeblich)

CURRENCY, DENOMINATION, FORM AND TITLE, CERTAIN DEFINITIONS (§ 1)
WÄHRUNG, NENNBETRAG, FORM UND EIGENTUMSRECHT, DEFINITIONEN (§ 1)

Currency and Denomination
Währung und Nennbetrag

Specified Currency <i>Festgelegte Währung</i>	Euro ("EUR") <i>Euro ("EUR")</i>
Aggregate Principal Amount <i>Gesamtnennbetrag</i>	EUR 500,000,000 <i>EUR 500.000.000</i>
Specified Denomination(s) <i>Nennbetrag/Nennbeträge</i>	EUR 1,000 <i>EUR 1.000</i>
Number of Notes to be issued in each Specified Denomination <i>Zahl der in jeder festgelegten Stückelung auszugebenden Schuldverschreibungen</i>	500,000 <i>500.000</i>

TEFRA D
TEFRA D

Temporary Global Note exchangeable for:
Vorläufige Globalurkunde austauschbar gegen:

Permanent Global Note
Dauerglobalurkunde

Definitive Notes No
Einzelurkunden *Nein*

Certain Definitions
Definitionen

Clearing System

Clearstream Banking, société anonyme, Luxembourg (CBL)

Euroclear Bank S.A./N.V. (Euroclear Operator)

Calculation Agent No
Berechnungsstelle *Nein*

INTEREST (§4)**ZINSEN (§4)** **Fixed Rate Notes*****Festverzinsliche Schuldverschreibungen*****Rate of Interest and Interest Payment Dates*****Zinssatz und Zinszahlungstage***

Rate of Interest <i>Zinssatz</i>	6.625 per cent. per annum <i>6,625 % per annum</i>
Interest Commencement Date <i>Verzinsungsbeginn</i>	1 April 2003 <i>1. April 2003</i>
Fixed Interest Date(s) <i>Festzinstermine</i>	29 March <i>29. März</i>
First Interest Payment Date <i>Erster Zinszahlungstag</i>	29 March 2004 <i>29. März 2004</i>
Initial Broken Amount per Specified Denomination <i>Anfänglicher Bruchteilzinsbetrag für jede festgelegte Stückelung</i>	EUR 65.71 <i>EUR 65,71</i>

Adjustment of the Rate of Interest:

§ 4 (2) shall become § 4 (4); § 4 (3) shall become § 4 (5) and § 4 (4) shall become § 4 (6). A new § 4 (2) and (3) shall be inserted as follows:

"(2) *Adjustment of the Rate of Interest.* The Rate of Interest payable on the Notes will be subject to adjustment during the life of the Notes. In the event of change in the ratings of the senior unsecured debt of Deutsche Telekom AG by Moody's and/or Standard & Poor's that causes the ratings by both agencies to be below the ratings of Baa1 by Moody's and BBB+ by Standard & Poor's, the Rate of Interest on the Notes will increase by 0.50 per cent. per annum with effect from the first Interest Payment Date after this rating change occurs.

If, subsequent to an increase in the Rate of Interest as a result of a rating change, a new rating change by Moody's and/or Standard & Poor's causes the ratings on the senior unsecured debt of Deutsche Telekom AG by Moody's and Standard & Poor's to be above Baa2 for Moody's and BBB for Standard & Poor's, the Rate of Interest will be decreased by 0.50 per cent. per annum beginning with the first Interest payment Date after such rating change, thereby returning to the original Rate of Interest.

There is no limit to the number of times the Rate of Interest payable on the Notes can be adjusted up or down based on rating changes by Moody's and Standard & Poor's during the life of the Notes. However, after the Rate of Interest has been increased due to a rating change, no further increase in the Rate of Interest will be made in the event of a further decrease in the rating of the senior unsecured debt of Deutsche Telekom AG by either agency. Similarly, after the Rate of Interest

has decreased due to a rating change, no further decrease in the Rate of Interest will be made in the event of a further increase in the rating of the senior unsecured debt of Deutsche Telekom AG by either rating agency.

(3) *Publication of Adjustment of Rate of Interest.* Any adjustment of the Rate of Interest in accordance with subparagraph (2) will be published in accordance with §13.

Anpassung des Zinssatzes:

Aus § 4 (2) wird § 4 (4), aus § 4 (3) wird § 4 (5) und aus § 4 (4) wird § 4 (6). Ein neuer § 4 (2) und (3) wird eingefügt wie folgt:

"(2) *Anpassung des Zinssatzes.* Während der Laufzeit der Schuldverschreibungen unterliegt der Zinssatz für auf die Schuldverschreibungen zahlbare Zinsen Anpassungen. Sollte sich das Rating für nicht-nachrangige unbesicherte Verbindlichkeiten der Deutsche Telekom AG durch Moody's und/oder Standard & Poor's ändern und zu einem Rating unter einem Baa1 Rating von Moody's und BBB+ Rating von Standard & Poor's führen, wird der Zinssatz der Schuldverschreibungen um 0,50 % p.a. angehoben, und zwar mit Wirkung vom ersten Zinszahlungstag nach der Änderung des Ratings.

Sofern nach einer solchen Anhebung des Zinssatzes aufgrund der Änderung des Ratings eine erneute Änderung von Moody's und/oder Standard & Poor's dazu führt, dass die Ratings für nicht-nachrangige unbesicherte Verbindlichkeiten der Deutsche Telekom AG von Moody's und Standard & Poor's über Baa2 von Moody's und BBB von Standard & Poor's steigt, wird der Zinssatz um 0,50 % p.a. gesenkt, und zwar mit Wirkung vom ersten Zinszahlungstag nach dieser Ratingänderung; somit ist der ursprüngliche Zinssatz wieder hergestellt.

Es gibt keine Beschränkung für die Häufigkeit einer Änderung (Anhebung oder Senkung) des Zinssatzes für die Schuldverschreibungen auf der Grundlage der Ratingänderungen durch Moody's und Standard & Poor's während der Laufzeit der Schuldverschreibungen. Allerdings kann der Zinssatz nach einer Anhebung aufgrund einer Ratingänderung nicht weiter angehoben werden, auch wenn jede der Agenturen das Rating für die nicht-nachrangigen unbesicherten Verbindlichkeiten der Deutsche Telekom AG weiter herunterstuft. Entsprechend dazu ist nach einem Absenken des Zinssatzes infolge einer Ratingänderung ein weiteres Absenken des Zinssatzes nicht zulässig, auch wenn jede der Agenturen das Rating für die nicht-nachrangigen unbesicherten Verbindlichkeiten der Deutsche Telekom AG weiter heraufstuft.

(3) Veröffentlichung der Anpassung des Zinssatzes. Jede gemäß Absatz 2 erfolgte Anpassung des Zinssatzes wird gemäß §13 veröffentlicht."

Day Count Fraction

Zinstagequotient

Actual/Actual (ISMA Rule 251)

Payment Business Day

Zahlungstag

Relevant Financial Centre(s) (specify all)
Relevante(s) Finanzzentrum(en) (alle angeben)

TARGET
TARGET

REDEMPTION (§ 6)

RÜCKZAHLUNG (§ 6)

Final Redemption

Rückzahlung bei Endfälligkeit

Notes other than Instalment Notes

Schuldverschreibungen außer Raten-Schuldverschreibungen

Maturity Date
Fälligkeitstag

29 March 2018
29. März 2018

Final Redemption Amount (per Specified Denomination)
Rückzahlungsbetrag (für jede festgelegte Stückelung)

EUR 1,000
EUR 1.000

Early Redemption at the Option of the Issuer

Vorzeitige Rückzahlung nach Wahl der Emittentin

No
Nein

Early Redemption at the Option of a Holder

Vorzeitige Rückzahlung nach Wahl des Gläubigers

No
Nein

Early Redemption Amount

Vorzeitiger Rückzahlungsbetrag

Notes other than Zero Coupon Notes:
Schuldverschreibungen außer Nullkupon-Schuldverschreibungen

Final Redemption Amount
Rückzahlungsbetrag

Yes
Ja

FISCAL AGENT AND PAYING AGENT (§ 7)

EMISSIONSSTELLE UND DIE ZAHLSTELLE (§ 7)

Paying Agent(s)/specified office(s)
Zahlstelle(n)/bezeichnete Geschäftsstelle(n)

Banque Générale du Luxembourg S.A.; Citibank N.A.
Banque Générale du Luxembourg S.A.; Citibank N.A.

NOTICES (§ 13)

MITTEILUNGEN (§ 13)

Place and medium of publication

Ort und Medium der Bekanntmachung

Luxembourg (Luxemburger Wort)
Luxemburg (Luxemburger Wort)

GENERAL PROVISIONS APPLICABLE TO THE NOTE(S)
ALLGEMEINE BESTIMMUNGEN HINSICHTLICH DER SCHULDVERSCHREIBUNG(EN)

Listing(s) Börsenzulassung(en)	Yes Ja
<input checked="" type="checkbox"/> Luxembourg <i>Luxemburg</i>	
Method of distribution <i>Vertriebsmethode</i>	
Non-syndicated/Syndicated <i>Nicht syndiziert/Syndiziert</i>	Syndicated <i>Syndiziert</i>

Management Details
Einzelheiten bezüglich des Bankenkonsortiums

Management Group/Dealer (specify) <i>Bankenkonsortium/Plazeur (angeben)</i>	Deutsche Bank AG London UBS Limited
Stabilising Dealer/Manager <i>Kursstabilisierender Dealer/Manager</i>	Deutsche Bank AG London <i>Deutsche Bank AG London</i>

Securities Identification Numbers
Wertpapierkennnummern

German Securities Code <i>Wertpapierkennnummer (WKN)</i>	842 464
Common Code <i>Common Code</i>	016617938
ISIN Code <i>ISIN Code</i>	XS 0166179381

Governing law Anwendbares Recht	German law <i>Deutsches Recht</i>
Selling Restrictions Verkaufsbeschränkungen	

TEFRA D
TEFRA D

Listing:
Börsenzulassung:

The above Pricing Supplement comprises the details required to list this issue of Notes pursuant to the Euro 15,000,000,000 Debt Issuance Programme of Deutsche Telekom AG and Deutsche Telekom International Finance B.V. (as from 1 April 2003).
Das vorstehende Konditionenblatt enthält die Angaben, die für die Zulassung dieser Emission von Schuldverschreibungen gemäß des Euro 15.000.000.000 Debt Issuance Programm der Deutsche Telekom AG und der Deutsche Telekom International Finance B.V. (ab dem 1. April 2003) erforderlich sind.

Responsibility:
Verantwortlichkeit:

The Issuer accepts responsibility for the information contained in this Pricing Supplement.
Die Emittentin übernimmt die Verantwortung für die in diesem Konditionenblatt enthaltenen Informationen.

Citibank, N.A.

(as Agent)
(als *Emissionsstelle*)

Deutsche Telekom International Finance B.V.

[Name & title of signatories]
[Name und Titel der Unterzeichnenden]